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Sehr geehrte Eltern, 

liebe Schüler der Altstadtschule, 

 

sicher haben Sie in den vergangenen Wochen die Aktion unseres Elternrates 

wahrgenommen. Sowohl im Stadtanzeiger, als auch in sozialen Netzwerken wurde auf 

Initiative von Herrn Scheunert, ein Stadtrat Stollbergs und Vater einer Schülerin, um 

Hilfe für die Schule gebeten. Die Lücken in der Unterrichtsversorgung in Sport, Biologie 

und Ethik in den unteren Klassen sollten geschlossen werden. 

Herr Scheunert bemühte sich sehr beharrlich auch gegenüber dem Landesamt für 

Schule und Bildung – und war erfolgreich. Ein Sportlehrer ist bereits seit Wochen tätig. 

Das Amt wird uns im kommenden Schuljahr einen weiteren Lehrer für Ethik zur 

Verfügung stellen. Vielen Dank für dieses Engagement. 

Die Resonanz auf den Aufruf war beeindruckend. Mehr als zwei Dutzend Personen 

aus Stollberg und Umgebung erklärten ihre Hilfsbereitschaft. Danke an alle „Mutigen“. 

Für die Auswahl und die Einbindung in den Unterricht dieser, mussten wir neue Wege 

beschreiten. Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass uns das zumindest 

teilweise gelungen ist.  

Um schnellstmöglich den Unterricht starten zu können, haben wir ein gebundenes 

Ganztagesangebot (GTA) gewählt. D.h. die Schüler werden alle verpflichtend im 

Rahmen des Unterrichtes/Stundenplanes vormittags in den Genuss des Ethik-

/Biologieunterrichtes kommen. Da es sich um ein GTA handelt, werden keine 

entsprechenden Noten auf dem Zeugnis erscheinen. Die Lehrer werden den Schülern 

aber den Lernstand reflektieren, gegebenenfalls auch in Form einer Note. Die 

betroffenen Klassen werden durch ihre Klassenlehrer über die Durchführungszeiten 

informiert. 

Sehr geehrte Eltern, ich bin über die Entwicklung mehr als erfreut. Es ist schon klasse, 

wenn die Schule aus der Elternschaft so unterstützt wird und auch der Bürgerschaft 

Stollbergs das Schicksal unserer Kinder nicht egal ist. Gestatten Sie mir, dass ich zu 

den eigentlich für die Unterrichtsversorgung Zuständigen an dieser Stelle nichts sage. 

Für das kommende Schuljahr zeichnet sich ein positives Bild ab. Wir werden 

voraussichtlich fast keine Lücken im Stundenplan hinnehmen müssen. Allerdings 

könnten die Pläne der übergeordneten Schulbehörden hier noch für Änderungen 

sorgen. 

Bitte wenden Sie sich an uns, wenn mein Brief bei Ihnen noch Fragen offenließ. 

Bleiben Sie schön gesund. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Wurm 
Schulleiter 

 

 


